

SENAPRED declara Alerta Roja en la Región de Valparaíso por evento de calor extremo

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) canceló la Alerta Amarilla y declaró Alerta Roja regional por un evento de calor extremo que se registrará entre este lunes 29 y el miércoles 31 de diciembre, con temperaturas que podrían alcanzar entre los 35 y 37 grados Celsius.

Según lo informado por SENAPRED, la decisión de elevar la alerta responde a las condiciones meteorológicas extremas previstas para la Región de Valparaíso durante los próximos días. Si bien la jornada de este lunes comenzó con cielos cubiertos, se espera una rápida variación hacia cielos despejados, lo que incrementará las temperaturas por sobre lo normal para esta época del año.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el jefe de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres de la Municipalidad de Quillota, Claudio Figueroa Navarro, explicó que “la Dirección Meteorológica de Chile, junto a SENAPRED, ha decretado Alerta Roja principalmente para reforzar el autocuidado de las personas, en especial quienes trabajan en la vía pública o están expuestas al calor. El llamado es a no exponerse en las horas de mayor radiación solar y a cuidar especialmente a niños y adultos mayores”.

Asimismo, Figueroa advirtió que las altas temperaturas aumentan el riesgo de incendios forestales, motivo por el cual se mantiene una alerta temprana preventiva en la zona. “La propagación de incendios va a ser más compleja debido a las condiciones climáticas. Como municipalidad estaremos monitoreando la situación en coordinación con el alcalde, la administración y los distintos servicios, realizando rondas preventivas junto al COGRIS comunal y equipos municipales durante los próximos días”, señaló.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Desde las autoridades reiteraron el llamado a la población a adoptar medidas de autocuidado, mantenerse hidratados, evitar actividades al aire libre en horas críticas y seguir las indicaciones oficiales mientras se mantenga vigente la Alerta Roja.

y tú, ¿qué opinas?